



Nota de Prensa

INIDE informa sobre los resultados de la Encuesta de Turismo del cuarto trimestre de 2021

El Instituto Nacional de Información de Desarrollo (INIDE) publicó el 01 de marzo de 2022 el informe de los resultados de la Encuesta de Turismo del cuarto trimestre de 2021.

El turismo receptor registró un gasto per cápita promedio diario de 42.6 dólares, lo que significó un aumento interanual de 215.6 por ciento y un aumento de 2.2 por ciento con respecto al trimestre anterior. El gasto más relevante lo registraron los procedentes de Suramérica y Norteamérica. Por su parte, la estadía promedio fue de 12.8 días, reflejando una disminución interanual de 65.2 por ciento y una disminución de 21.5 por ciento respecto al tercer trimestre de 2021.

El turismo emisor reportó un gasto per cápita promedio diario de 26.1 dólares, lo que representó un aumento interanual de 350.0 por ciento y una disminución de 32.9 por ciento respecto al trimestre anterior, sobresaliendo el gasto de los que visitaron Suramérica. Por su parte, la estadía promedio fue de 24.7 días, lo que significó una disminución interanual de 77.5 por ciento y de 36.3 por ciento respecto al tercer trimestre de 2021.

Managua, 01 de marzo de 2022.

